



Hufschlag Frei

Juli 2019

Neues aus der Reitervereinigung Biberach e. V.

St. Georgsweg 10, 88400 Biberach

Liebe Mitglieder,

im ersten Halbjahr 2019 hat sich bei der Reitervereinigung bereits vieles getan. Nach einem erfolgreichen Jugendturnier Anfang April durften wir in einer erfreulich gut besuchten Mitgliederversammlung auf ein ereignisreiches Geschäftsjahr zurückblicken. In diesem Rahmen durften wir zwei unserer Mitglieder für besondere Verdienste und unermüdlichen Einsatz für den Verein die Ehrenmitgliedschaft verleihen:



Dr. Elisabeth Isbary und Andrea Berlin

Unsere diesjährigen Vereinsjubilare, die für bereits jahrzehntelang bestehende Mitgliedschaften geehrt werden:





Unsere Reitlehrerin und Betriebsleiterin Frau Carina Duelli konnte ihre Weiterbildung zur Pferdewirtschaftsmeisterin (Klassische Reitausbildung) in Warendorf erfolgreich abschließen.

Ende Juni durften wir bereits zum zweiten Mal Gastgeber der Baden-Württembergischen Landesmeisterschaften im Voltigieren sein. Ein tolles Wochenende mit beeindruckendem Sport, das von unserer Voltigiertrainerin Marina Lentin und ihrem Team hervorragend organisiert wurde. Allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön, wir haben während und im Nachgang der Veranstaltung sehr viel Lob erhalten.

Und während rund um uns her gerade alles Freude ist, stehen bereits unsere Sommerturniere in den Startlöchern. Auch in diesem Jahr erwarten uns zwei Wochenenden mit insgesamt 6 Tagen spannendem Reitsport von früh bis spät. Die genaue Zeiteinteilung liegt bei.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch mit Familie und Freunden, der Eintritt ist wie immer frei.

Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren und doch bleibt noch viel zu tun.

**Für jegliche Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung, für jeden finanziellen Beitrag und natürlich Kuchenspenden sind wir sehr dankbar.
(Spendenkonto DE41 65450070 0000 060002 bei der KSK Biberach)**

Uns allen wünsche ich nun erfolgreiche Turniere mit spannenden, fairen Wettkämpfen in geselliger Reitergemeinschaft. Packen wir's an!

Herzliche Grüße

Michaela von Langsdorff für den Vorstand